

La Hoja

Nº 116

17 Marzo 1979



Como final de la rifa de San Miguel del mes de Febrero, vamos a dar los nombres de los últimos afortunados:

- Día 22.....307.....Eduardo Tórtola.....1.000 pts
- Día 23.....989.....sin vender.....
- Día 24.....771.....Vicenta Javaloyas...2.000 pta
- Día 26.....774.....Josefina Javaloyas..1.000 pta
- Día 27.....874.....Josefina Ibáñez.....1.000 pts
- Día 28.....807.....Pili Avellaneda.....1.000 pts

Damos la enhorabuena a todos los afortunados durante todo el mes y las gracias a todos los que han participado comprando números por su ayuda.

También informamos que la Lotería del 10 de Marzo, que ha sido premiada puede cobrarse en las oficinas de la Caja de Ahorros en Yátova.

La Comisión.

==.==.==.==.==.==.==.

Elvira Juanes perdió el domingo día 4 un pendiente de oro con una perla blanca en el centro. Entregar en C/ En Proyecto 21, 7ª. Se gratificará.

==.==.==.==.==.==.==.

El domingo pasado el U.D. Yátova se impuso al Real de Montroi tra un emocionante partido, por 1 a 0, gol marcado por Pedro José.

El próximo domingo tenemos descanso a causa de la festividad de San José pero el lunes día 19 a las 4'30 tendrá lugar en el campo de San Vicente un emocionante encuentro (trofeo Fallas) organizado pro la Fallera Mayor Infantil, entre el C.D. Buñol de 1ª regional y nuestro U.D. Yátova. Se entregarán trofeos como recuerdo de este acto. Os esperamos a todos.

El día 25 de Marzo nos desplazamos a Campo Arcis y si se consigue puntuar será el octavo partido sinperder.

CARLOS

==.==.==.==.==.==.==.

Los recordamos que durante este mes de Marzo pueden dar su nombre para recibir en casa La HOJA. A partir de Abril, sólomente se entregará La HOJA en el domicilio de los que dieron su nombre. Anímese.

==.==.==.==.==.==.==.

Economía.- Hay un superávit de 22.015 pts. Colabore con la HOJA. Gracias.

==.==.==.==.==.==.==.

Y ya está en nuestra plaza la Falla. Una enorme "calabaza" que adornará por unos días nuestro pueblo hasta que le llegue la hora y se convierta en cenizas. Y junto a la calabaza, "els ninots" y los rincnes de nuestro pueblo irónicamente criticados. Podemos decir que la primera Falla de Yátova ha sido un éxito por los comentarios oídos.

Pero, viendo a la Falla, no podemos olvidar el sacrificio, el tesón y la voluntad de ese puñado de yatoveros que la han hecho posible.

Vaya para ellos nuestra más cordial felicitación.

Léxico:

=====

FALLA.- Hoguera Ninot.- Muñeco Máscle.- Macho Casal.- Hogar

Por primera vez en esta HOJA, U.C.D. (PARTIDO QUE HOY GOBIERNA) se dirige a Yátova para exponer unas ideas y unos problemas que creemos en conciencia son de todo el pueblo.

El desarrollo de Yátova puede cambiar en un futuro inmediato si conseguimos que estos problemas se solucionen. Los candidatos que salgan elegidos tratarán por todos los medios que estos se realicen.

Un primer problema es el del agua que, como sabemos, no todos los vecinos la disfrutaban por igual, por lo que tenemos que conseguir que esto no sea así. Ahora bien, si conseguimos esto, es a costa de que falte en la huerta, cosa que se ha de evitar también, pues no olvidemos que Yátova es agrícola 100%. Por lo tanto, hay que conseguir que el pueblo tenga suficiente agua y la huerta se riegue. La solución sería sacarla de donde esté, como sea y de la forma que sea.

Los montes, que fueron pasto de las llamas, hemos de intentar que, los que sirvan para pinos, los críen y los que no, que se dediquen a pastos pero nunca a criar aliagas. También queremos que se haga una revisión de lindes para saber lo que es del Municipio y lo que es de sus verdaderos dueños.

Lograr que nuestros hijos cuenten en las Escuelas con todo el material preciso para desarrollar sus estudios y formar una Asociación de Padres, para que éstos participen en la formación cultural de sus hijos.

Ampliar el cementerio para que deje de ser una fosa común, que es en lo que se ha convertido. Pues los muertos merecen un respeto a su eterno descanso. Este es problema de fácil solución, ya que existe el terreno para su ampliación.

Estudiar y tratar de solucionar el problema del CENTRO REPUBLICANO y darle una solución adecuada.

Ahora os preguntareis ¿De dónde se va a sacar todo el dinero para solucionar estos problemas, si no quedan pinos?

Pues bien; tendremos que pedirlo a los altos organismos. Para eso pondremos todo nuestro empeño en conseguirlo, por eso os pedimos a todos, seas hombre o mujer, que antes de dar tu voto analices bien a quien se lo das. Aquí valen los hombres más que los partidos. Los hombres de esta candidatura son los que como tú viven a diario los mismos problemas del Pueblo, es decir que los que viven fuera del mismo no han de venir a solucionarlos. Estos hombres que representan la candidatura son los que te representarán y hablarán por tí ya que tu voto les da esa responsabilidad.

Y como no todo tienen que ser problemas, hacemos una llamada a la juventud, esa juventud que pide paso y que va a tener el apoyo que podamos darle. Queremos que seais vosotros los que organicéis las fiestas del pueblo y que seais vuestro propio empresario.

La Música merece una atención especial que estamos dispuestos a darle, ya que gracias a ella el pabellón de Yátova surge en el ámbito del País Valenciano. A los deportes, al Fútbol, a la Biblioteca, Falla y demás actividades culturales y populares de este pueblo.

Y sirva para que Yátova siga adelante, esta candidatura está dispuesta a trabajar con todo ahínco para no defraudar a aquellas personas que con su voto les dieran su confianza, pues entre otras cosas se comprometen a tener el estado de las cuentas Municipales periódicamente expuesto en el tablón del Ayuntamiento, para que podáis comprobar cómo y en qué se gasta el dinero del Pueblo. Insistimos una vez más que hagais buen uso de tus derechos a votar, pues con él colaborarás a la solución de estos problemas.

Candidatura de Unión de Centro Democrático (UCD)